

29/04/2025 Audiencia: Vpe: \$674.167 Tirada: Vpe pág:

\$1.850.000 Difusión: Vpe portada: \$1.850.000 Ocupación: 12.000 4.200 4.200 36,44%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: OTRAS



Pág: 9

Fonasa codifica nuevo examen que permite detectar de manera temprana el cáncer colorrectal

Este análisis descarta la enfermedad en solo 24 horas y evita la realización de colonoscopías a pacientes con resultado negativo.

El Fondo Nacio-nal de Salud (Fonasa) in-

medate, pero sul costo evaluation de compositione de la muestra de de especialistas y riesgos asociados, dificultaban su asociados, dificultaban su applicación a gran escala en la población general. Por ello, muchos sistemas de sa- Gracias a l compromiso como en la muestra de depositiones. Si el resultado es El cáncer colo-

tal possiblem se describer. Por ello, muchos sistemas de salud en el mundo han optado
por métodos más accesibles
y costo-efectivos, como el
a Fonsas la incorporación
por acceptance
por avanzar en estrategias
positivo, se indica colomoscopia, en cambio, si el
como una de las patologias
por cologias más frecuenexamen FTT.

Gracias a esta nal de Salud (Fonasa) in-corporó neuves prestacion es a su Modalidad Libre Elección (MLE) a partir de marco acesta año. Entrua financiare a para la celección (miles) que en los próximos este año. Entrua financiare a para la detección (miles) que en los próximos diez años será la primera causa do personación (miles) que en los próximos diez años será la primera causa de prevención recoz del Cáncer de marco de este año. Entrua financiare a para la celección personación de del FIT dentro del listado de presentación es cubicirats funcion del care de motivo, se men rápido, fácil de aplicar, transportar y almacenar, los de Prevención precoz del Cáncer de manyor problación. Ofrece pictual en una sola muestra desposiciones y que se utiliza para la detección per a deceso a una herramienta colos en utiliza para la detección per acedad pero su costo cleva.

"En FALP relizamos estudios costitivas y de bajo costo, cuyos resultados es obtienen estola de aceso a una herramienta diagnóstico de esta enferencedad pero su costo clevas do, disponibilidad limitada de entre de financión se veia de describación para de decenta contro preventa de presentiva y de prevención precoz del Cáncer de manyor problación. Ofrece pérez (FALP).

La colonoscopía habia sido el procedimiento estándar para el describación de presentiva y de bajo costo, cuyos resultados se obtienen estola de manera para la detección per de deposiciones y que se utiliza para la detección per de deposiciones y que se utiliza para la detección per de deposiciones y que se utiliza para la detección temprana del cáncer colorrectal.

"En FALP relizamos estudios costitos de de manera para la detección per de deposiciones y que se de demositiva", explica el Dr. José de preventirá taturo López de preventirá taturo López de procesión y como didad en comparación con de de manera para de decenta la enferida de manera para destrechamente vinculados en comparación con de deposiciones y presentade deposiciones y que se de acesa can una herramienta de para defecteda

Gracias a esta del FIT dentro del listado nueva codificación por para de prestaciones cubiertas de prestaciones de prest